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Termine:

 07.03.2011 – 18:00 Uhr

Rosenmontagsparty im Clubhaus

Rosenmontag im 

Club
Kurz besprochen und beschlossen: Am

Rosenmontag, den 7. März wird um

18:00 Uhr im Clubhaus wieder eine

Faschingsparty stattfinden! Eingeladen

ist jedes Clubmitglied sowie Gäste.

Wer bei der Organisation (Aufbau,

Abbau, Thekendienst, o.ä. ) helfen

möchte, kann sich bei Albi Moreno

melden. Auch hier können

Arbeitsstunden abgeleistet werden.

Neuer Jugendwart 
Seit einem Jahr beim TCG und schon Jugendwart! Nach anfänglichem Zögern hat sich Kai

Hertrich bereit erklärt, diese Funktion zu begleiten. Wir freuen uns außerordentlich, ihn

für diese Aufgabe gewonnen zu haben. Schließlich arbeitet Kai als Lehrer täglich mit

Jugendlichen und sieht hierin auch seine Berufung. Ganz deutlich betont er seine

Vorstellung von der Amtsfunktion: Nur wenn alle Beteiligten fair und engagiert

zusammenarbeiten kann und wird seine Arbeit erfolgreich sein! Eine Auffassung, der sich

der restliche Vorstand ohne Einschränkung anschließt!

Wir möchten in dieser Ausgabe den neuen Jugendwart kurz

vorstellen: Kai - „Baujahr“ `69 - wohnt mit seiner Familie seit 2006 in

Gustavsburg, isst gerne mal Chinesisch und kann es überhaupt nicht

leiden, wenn sich jemand mit der Ausrede „weil es schon immer so

war“ drücken möchte. Über seine Ungeduld ärgert er sich manchmal.

Interessant ist, dass Kai schon heute weit in die Zukunft blickt, und

sich wünscht, seinen Enkeln mal den ein oder anderen Tipp beim

Tennis geben zu dürfen! Kai und seine Familie haben seit dem

Eintritt in den TCG sehr viel Spaß am Tennissport gefunden und auch

schon sehr viele nette Mitglieder kennen gelernt.

Wir wünschen Kai einen guten Start in seine Funktion und vor allem viel viel Spaß! Auch

Kai wird den NewsBreak dazu nutzen, seine „Schützlinge“ über „Dies und Das“ zu

informieren. Also Kids: online bleiben und E-Mails checken! Die nächste Ausgabe kommt

schneller als Ihr denkt.

Spielergebnisse:

 noch immer „Fehlanzeige“ !

Jahreshauptversammlung

Solide Vereinsarbeit !

Schade! Gerade mal 21 Mitglieder haben am Freitag den 11. Februar 2011 den Weg ins

Clubhaus gefunden, um an unserer Jahreshauptversammlung teilzunehmen. Dabei standen

interessante Themen auf der Tagesordnung. Nachdem Ralf Hesse einen Überblick über die

Mitgliederentwicklung und die finanzielle Lage des TCG gab, mussten noch einige

Formalitäten erledigt werden, bevor das Wort an Sport- und Jugendwart übergeben werden

konnte. Deren Resümee über das Jahr 2010 sowie der Ausblick auf 2011 fiel ebenfalls

positiv aus. Entwicklungspotential wird in der Zusammenarbeit mit Schulen und einem

neuen Angebot für Cardio-Tennis gesehen. Die Wahlen der zu besetzenden Vorstands-

ämter gestaltete sich dann auch eher harmonisch. Rainer Rauch als neuer 2. Vorsitzender

sowie Kai Hertrich als Jugendwart hatten schon vor der Veranstaltung Ihre grundsätzliche

Bereitschaft zur Amtsübernahme angedeutet. Mit Joachim Müller wurde dann auch noch

ein neuer „Platzwart“ gefunden. Sehr erfreulich, dass sich unser Ehrenmitglied Wolfang

Schaef bereit erklärte, Joachim mit Rat und Tat zu unterstützen. Wolfgangs Engagement

und Erfahrung ist für den Club von enorm großem Wert! Heiße Diskussionen gab es dann

zum Thema „Gehwegsanierung“. Da es versäumt wurde, diesen Punkt explizit in die

Tagesordnung aufzunehmen bzw. die Mitglieder vor der Veranstaltung nicht ausreichend

über die Planungen und die Kosten informiert wurden, beschloss die Versammlung

einstimmig, diesen Punkt in einer außerordentlichen Mitgliederversammlung neu zu

besprechen. Nach der Verabschiedung der leider nicht anwesenden, scheidenden

Vorstandsmitglieder konnte die Sitzung geschlossen werden.

Faschings-(Nacht)turnier in Nauheim 
24!! Mitglieder nahmen am gestrigen Nachtturnier in der Tennishalle in Nauheim teil!

Jung und Alt hatte bis spät in die Nacht unwahrscheinlich viel Spaß bei gemischten

Doppelbegegnungen! Wir wünschen uns sehr, dass künftig noch mehr TCG Mitglieder bei

den kommenden Veranstaltungen teilnehmen. Schauen Sie doch einfach mal vorbei. Jedes

Mitglied ist gerne gesehen und auch sehr sehr herzlich willkommen!

Kai Hertrich

Kassenwart
Sonja Rautenberg legt zur Mitglieder-

versammlung ihr Amt als Jugendwart

nieder und übernimmt die Funktion

des Kassierers. Ihre Wahl erfolgte ein-

stimmig nachdem J. Herrmann Mitte

2010 bereits seinen Rücktritt ange-

kündigt hatte.

In eigener Sache
Wir bedanken uns bei den vielen

Mitgliedern, die sich positiv über die

neue Vereinszeitung NewsBreak
geäußert haben. Wir bemühen uns,

auch künftig interessante und stets

aktuelle Artikel zur veröffentlichen.

1. Vorsitzender
Bei so vielen Ämterwechseln soll nicht

unerwähnt bleiben, dass Ralf Hesse

die Wahl zum 1. Vorsitzenden für

weitere zwei Jahre angenommen hat.

Ralf hatte vor einem Jahr nach der

Amtsniederlegung von Wolfgang

Schaef das Amt übernommen.


